
 

                                            
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
für die Sitzung des Rates am 18. Dezember 2020 stellt die CDU-Fraktion folgende 
Anfrage: 

1. Welche Pläne bestehen seitens der Verwaltung für den weiteren Prozess des Di-
gitalen Aufbruch? Aufgrund der Corona-Situation haben sich Planänderungen 
ergeben, sodass die Digitale Agenda nicht mehr vom alten Rat verabschiedet 
werden konnte. Für wann ist die Verabschiedung der Digitalen Agenda im Rat 
geplant? 

 
2. Zum Abschluss der sehr erfolgreichen Beteiligungsphase des digitalen Auf-

bruchs ist ein „Digitales Forum“ Ende März geplant. Welche Planungen und 
Ideen bestehen für diese Veranstaltung? 

 
3. Wie können die Ideen der Bürgerinnen und Bürger aus dem Digitalen Aufbruch  

auch in die Umsetzung des Smart-City-Projektes integriert werden? 
 

4. Wo wird das Projekt Smart-City organisatorisch verortet? Wie erfolgt die Anbin-
dungen an den Verwaltungsvorstand? 

 
5. Welche konkreten Themen hat die Verwaltung im Rahmen der Operationalisie-

rung der Smart-City-Förderung eingeplant, um die Digitalisierung der Verwaltung 
im Sinne aller Bürgerinnen und Bürger voranzutreiben? 

 
Wir bitten um eine Beantwortung in der Sitzung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Heiner Kollmeyer Gitte Trostmann 

- Fraktionsvorsitzender  CDU-  -Fraktionsvorsitzende B‘90/Grüne- 

 

17. Dezember 2020 

 
An den Bürgermeister der Stadt Gütersloh  
Herrn Norbert Morkes 
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